

YAYASAN AL-FITYAN CABANG GOWA	FORMULIR MUTU	No. Dokumen	SMA-F-KUR-47	Revisi	00
	RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN DARING	Tanggal Berlaku	08 Juni 2020	Halaman	1/2

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN DARING
(DALAM JARINGAN)
TAHUN PELAJARAN 2020-2021**

Satuan Pendidikan	: SMAIT Al-Fityan School Gowa
Mata Pelajaran	: Bahasa Inggris Wajib
Materi Pokok	: Teks interaksi transaksional jati diri
Kelas	: X
Alokasi Waktu	: 4 x 30 menit (2 x Pertemuan)
Hari/Tanggal	: 15 Juli-5 Agustus 2020
Kompetensi Dasar	: 3.1 Menerapkan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks interaksi transaksional lisan dan tulis yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait jati diri dan hubungan keluarga, sesuai dengan konteks penggunaannya. (Perhatikan unsur kebahasaan pronoun: subjective, objective, possessive). 4.1 Menyusun teks interaksi transaksional lisan dan tulis pendek dan sederhana yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait jati diri, dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan yang benar dan sesuai konteks.

Tujuan Pembelajaran	: Setelah mengikuti pembelajaran ini, peserta didik dapat : 1. Mengidentifikasi fungsi sosial, struktur teks, dan bentuk kebahasaan serta format penyampaian atau penulisan ungkapan pemaparan jati diri. 2. Menggunakan personal dan possessive pronoun untuk memperkenalkan diri dan keluarga. 3. Melakukan percakapan yang mengandung ungkapan pemaparan jati diri. 4. Menyusun teks percakapan dengan pemaparan jati diri.
---------------------	--

YAYASAN AL-FITYAN CABANG GOWA	FORMULIR MUTU	No. Dokumen	SMA-F-KUR-47	Revisi	00
	RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN DARING	Tanggal Berlaku	08 Juni 2020	Halaman	2/2

Pertemuan Ke-	Media dan Bentuk Pembelajaran	Kegiatan Pembelajaran	Konfirmasi
1	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Media : Video pembelajaran (moodle) ❖ Bentuk Pembelajaran : Diskusi dan unjuk kerja 	Peserta didik menyimak video pembelajaran tentang ungkapan jati diri dan penggunaan kata ganti/pronoun.	Peserta didik membuat teks perkenalan diri. Lembar kerja di foto kemudian dikirim di <i>LMS (Learning Management System) Moodle</i>
2	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Media : Audio Visual ❖ Bentuk Pembelajaran : Unjuk kerja 	Peserta didik mengamati dan melengkapi teks perkenalan yang terdapat di buku paket bahasa inggris hal. 17	Peserta didik mempraktekkan teks yang telah dilengkapi dan merekamnya melalui <i>voice recorder</i> . Hasilnya dikirim di <i>LMS (Learning Management System) Moodle</i>

Gowa, 13 Juli 2020	
Guru Mata Pelajaran	Mengetahui, Kepala SMAIT Al-Fityan Gowa
Apriady Ramadhanu, S.Pd.	Hairil Takbir, S.Pd.